

# *Convoca movimiento chalecos amarillos a nuevas protestas en Francia*

---



París, 27 dic (RHC) El movimiento denominado chalecos amarillos convocó a nuevas manifestaciones en varias ciudades de Francia, al considerar insuficiente la respuesta del Gobierno de Emmanuel Macron a sus demandas.

En París los defensores de la lucha social iniciada hace más de un mes llamaron a los connacionales a unirse a las protestas por la recuperación del poder adquisitivo.

A través de sus cuentas en las redes sociales Twitter y Facebook, anunciaron los dirigentes que las concentraciones están previstas para este fin de semana, la noche de Año Nuevo y el próximo mes.

También en las plataformas digitales precisaron que el objetivo es continuar la lucha pacífica y de manera festiva, mientras, aseveraron que los chalecos amarillos siguen movilizados, pese a la represión policial y el anuncio por parte del Gobierno de un grupo de medidas sociales para frenar la crisis.

Para este sábado está planificada la séptima manifestación en la Avenida de los Campos Eliseo, en

París, y en otras localidades del país, en tanto, se mantienen los motines y bloqueos de vías.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/179838-convoca-movimiento-chalecos-amarillos-a-nuevas-protestas-en-francia>



**Radio Habana Cuba**